

OARSO

Segunda época - Núm. 3

Rentería, 22 de Julio de 1960

Depósito legal.- S. S. 269.-1958



SALUDO

Este año de 1960 en que por tercera vez sale a la luz OARSO (después de su interrumpida publicación por varios años), queremos, mejor dicho, intentamos que este número, aparte de sus artículos de colaboración literaria, se distinga por un carácter marcadamente popular.

Por eso, nuestra Revista tiene bastante de gráfica. ¿Haremos acertado?

Nuestro deseo principal fuera dedicarla a los renterianos ausentes. ¿Por qué?... Los azares de la vida han motivado que muchos de ellos se encuentren ahora distantes de nuestro pueblo y, por esta razón, conservarán en su retina lo que Rentería era hace cinco, diez, veinte o más años en que se ausentaron.

En las páginas que siguen puede verse lo que Rentería es en la actualidad, y aunque en su mayor parte conserva lo antiguo (y no interesa perderlo), queremos dar a conocer lo nuevo que, aun sin grandes alteraciones, ha servido para que la fisonomía actual de la Villa haya variado en relación con el pasado.

Asimismo veremos también, gráficamente, la belleza de nuestros montes, inédita para muchos. La majestuosidad del Añarbe, enclave de la zona de manantiales que abastecen de agua a gran parte de Rentería, con sus bosques y flora variada, es un motivo cautivante para todo amante de la naturaleza.

En fin, ya hemos señalado nuestro deseo: interesar a los lectores de OARSO, a quienes enviamos cordialmente un afectuoso saludo.

RENTERIA, julio de 1960.